

■ **ESYS GmbH**, bisher in Lausanne, Beratung im Bereich Entwicklung von Software, Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 106 vom 05. 06. 2002, S. 11). Statutenänderung: 16. 02. 2004. Sitz neu: Aesch BL. Domicil neu: c/o Jean-Marc Ehrbar, Austrasse 25, 4147 Aesch. Zweck neu: Beratung beim EDV-Einsatz, Entwicklung von Software sowie Handel mit Software, Ersatzteilen und Zubehör für PC. Die Gesellschaft kann sich an gleichartigen oder verwandten Unternehmungen beteiligen, solche erwerben oder errichten, Liegenschaften kaufen und verkaufen sowie gewerbliche Schutzrechte und Know-how erwerben und verwerten. Sie kann zudem Grundeigentum erwerben, verwalten, vermitteln und veräussern. Stammkapital: CHF 20'000.–. Publikationsorgan: SHAB. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Wyss, Jules, von Hochdorf, in Ziefen, Gesellschafter, ohne Zeichnungsberechtigung, mit einer Stammeinlage von CHF 1'000.– [wie bisher]; Ehrbar, Jean-Marc, von Urnäsch, in Aesch BL, Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 19'000.– [bisher: in Lausanne].

Tagebuch Nr. 841 vom 18.02.2004  
(02139252 / CH-280.4.003.498-1)